



Estimados amigos de APA "Alfar" de C.E.I.P. Bellas Vistas:

¡Bienvenidos a ChimpAmig@s!

ChimpAmig@s es un programa del Instituto Jane Goodall España a través del cual se está apoyando a los más de 140 chimpancés que viven en el Centro de Recuperación de Tchimpounga en República del Congo. La gran mayoría de éstos han llegado como bebés, tras ser decomisados a cazadores, traficantes o particulares que los tenían como mascotas. Muy frecuentemente estas crías han pasado por experiencias muy traumáticas, como ver morir a sus madres y a gran parte del grupo en el que vivían, habiendo sido aislados luego en pequeñas jaulas o encadenados, por lo que llegan en condiciones físicas y psíquicas muy graves. Pero en Tchimpounga, los chimpancés son atendidos por experimentados cuidadores y veterinarios, y viven en grupos en un entorno natural, con salidas diarias al bosque. Allí desarrollan las habilidades físicas, cognitivas y sociales que necesitarán para su futura reintroducción en la selva.

Gracias a los fondos que se obtienen a través del programa ChimpAmig@s es posible dar los cuidados, alimentos e instalaciones necesarias para que todos los chimpancés tengan una segunda oportunidad. Además del Certificado de Apadrinamiento y la satisfacción de estar haciendo algo muy importante por los chimpancés, a lo largo del año los ChimpAmigos reciben por correo electrónico "Cartas desde Tchimpounga", que son informes periódicos con novedades sobre el chimpancé favorito y otros que viven en el Centro.

Como agradecimiento a vuestro esfuerzo por colaborar en la campaña de reciclaje de móviles "**Movilízate por la Selva**", recibiréis de forma gratuita, desde ahora y durante 1 año, el mismo material que recibe un ChimpAmig@: vuestro Certificado de Apadrinamiento y estas "Cartas desde Tchimpounga" con los progresos del chimpancé que habéis elegido.

¡ Enhorabuena !

Vuestro chimpancé favorito es: **Petit Prince**

Petit Prince ("El Principito") llegó a Tchimpounga en el año 2000, el día del 100º aniversario del nacimiento de Saint-Exupéry, autor de dicho célebre libro. Con sólo un par de meses, Petit Prince arribó deshidratado y en muy malas condiciones. Se lo había encontrado en un camión, dentro de una bolsa, con su pierna derecha severamente dañada por lo que debe haber sido una trampa de cazadores. Después de largas curaciones y un tratamiento de rehabilitación, con ejercicios y masajes por parte de su cuidador, Petit Prince es ahora capaz de caminar y trepar con sus colegas. Al principio era muy inseguro y se despertaba estresado en medio de la noche. Ahora, años más tarde, Petit Prince es mucho más seguro de sí mismo y se muestra contento y sin temores. De hecho, se ha ganado el mote de "Petit Prince, el valiente", tras enfrentarse al temible macho dominante de su grupo para defender a su pequeña amiga Wounda.

¡Pronto te enviaremos más novedades!

Muchas gracias por vuestra colaboración
de parte de los chimpas que viven en Tchimpounga.